

Den Bedürftigen helfen - immer und überall

Eines Tages betete Imam Ali in der Moschee. Einige Leute saßen dort und lasen im Heiligen Qur'an, andere unterhielten sich leise miteinander. Da trat ein armer Mann ein und bat die Anwesenden um eine Spende, damit er sich etwas zu essen kaufen konnte. Niemand beachtete den Mann. Imam Ali, der sich im Gebet gerade niederbeugte, hielt dem Mann seinen Ring hin. Der Mann griff voller Freude und Dankbarkeit danach und dankte Gott,



während er wegging. Diese kleine Begebenheit zeigt uns, wie wichtig es ist, dem Ruf bedürftiger Menschen zu antworten.